Sabaneta, 19 de febrero de 2019



Cordial saludo,

Hoy quiero darle a todos la bienvenida a este nuevo año académico, el cual está lleno de retos y desafíos, y en el que esperamos seguir aportando al crecimiento y desarrollo de la Institución.

Como es sabido por ustedes, a finales del año pasado tuvimos en las instalaciones de Unisabaneta, un seminario-taller, donde participaron los directivos de la Institución y un selecto grupo de expertos del sector educativo de diferentes ciudades, un espacio creado para revisar y evaluar a profundidad el plan de desarrollo que la institución tiene planteado hasta el año 2025 y contar con el criterio de los expertos para el mejoramiento del mismo.

A partir de dicho ejercicio, se consolidó una nueva estructura organizativa donde se centran todos los procesos de Unisabaneta en dos vicerrectorías:

- Vicerrectoría Misional, que tiene a cargo todos los procesos que tienen que ver con la razón de ser de la Institución, es decir con el estudiante, lo que nos garantiza un mayor enfoque hacia el mismo y la cual está a cargo de la Dra. Lina Muñoz Vásquez
- Vicerrectoría Administrativa y Financiera, que se encarga del manejo de todos los procesos de apoyo de la Institución y que está a cargo del Dr. Orlando Sánchez Morales.

También como resultado de dicho ejercicio, se tiene programado para el próximo 25 y 26 de febrero, una Jornada Académica Internacional, donde además de tener espacios de conocimiento, se firmará una alianza con la Fondation Maison Des Sciences De L'Homme, la Universidad Autónoma de Manizales y la Universidad París 13 de Francia, para crear el Instituto de Estudios en Pensamiento Complejo – IEPC y un convenio de Cooperación Interinstitucional con la Alianza Cultural Colombo Francesa, que contará con la presencia de grandes personalidades nacionales e internacionales, como la Ministra de Educación, Dra. María Victoria Angulo González, el Embajador de Francia en Colombia, Dr. Gautier Mignot, y otras personalidades como autoridades departamentales y municipales, secretarios de educación, rectores y profesores nacionales e internacionales.

Por último, quiero celebrar las obras de mejoramiento que estamos realizando dentro de la Institución como es la primera etapa del parqueadero, el cual ya hemos inaugurado esta semana y que en los próximos días terminaremos con la fase de demarcación, con el fin de contar con un espacio cómodo y bonito, adecuado a las necesidades de nuestra comunidad.

Les deseo a todos lo mejor en este nuevo año académico y cuento con todos ustedes para seguir aportando al crecimiento y desarrollo de la Corporación Universitaria de Sabaneta – Unisabaneta.

Cordialmente,

JUAN CARLOS TRUJILIO BARRERA